

3学期もどうぞよろしくお願ひします

12月18日(水)～本日20日(金)にかけて、希望者対象の個別懇談会(「あゆみ」渡し)を行いました。限られた短い時間ですが、学級担任よりお子さんの2学期のがんばりや成長の姿を中心にお伝えしました。懇談を実施しなかつたご家庭には、23日(月)に担任から直接お子さんに「あゆみ」を手渡しします。どうぞ、ご家庭でもお子さんのがんばりを褒めていただき、3学期への意欲につなげていただきますようお願いいたします。

24日(火)から冬休みです。健康で有意義な冬休みをお過ごしください。終業式では、子どもたちに以下の3つの「すすんで」のお話をする予定です。それでは、よいお年をお迎えください。

① **家族の一員として、年末・年始にすすんでお手伝い(自分ができることは自分で)をしよう。**

② **ゲーム(スマホ使用)は制限時間を決めるとともに、2学期の復習、運動をすすんでしよう。**

※SNSのやりとりが、いつの間にか相手への誹謗・中傷にかわり、いじめにつながる恐れがあります。先日、笹川中学校においていじめや差別をなくすための「笹川中学校区人権フォーラム」が開催され、6年生が参加しました。中学校掲示板の人権標語に「SNSどこかで誰かSOS」とありました。スマホだけでなく現実でも相手に悪口を言わないことがトラブル防止につながります。パソコンやスマホの正しい使い方について、親子でよく話し合ってみてください。

③ **相手の気持ちをよく考えられるような人になれるよう、読書をすすんでしよう。**

学校支援ボランティアの皆様、2学期も大変お世話になり、本当にありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願ひします。

来年度に向けて

学校アンケートのご提出、ありがとうございました。いただいたご意見を参考にしながら職員で協議を重ね、3学期以降の指導に反映し、そして来年度の学校運営方針をまとめていきます。基本的には、教育内容の質の向上を目指し、子どもたちが安心して登校できるために、そして教職員が健康で生きがいを持って働けるような学校とするために、効率的かつ効果的な指導が行えるよう努力・工夫していきます。

運動場樹木剪定お世話になりました

12月14日(土)午前中、元・現くろがねもち協議会委員や元・現PTA本部役員、地元有志の方、計12名の皆さんが、午前中にかけて運動場の樹木や藤棚の剪定をしていただきました。職員だけではなかなか手が回らない中、きれいにしていただき本当にありがとうございました。



諸連絡

・学校は、12月27日(金)～1月5日(日)まで年末・年始休業等で閉校となり、職員は不在となります。ご了承ください。

・インフルエンザ感染予防のため、手洗い・うがいの励行、マスクの着用、ワクチン接種、人込みを避ける等の対策をお願いします。なお、本年度より、医師による出席停止用紙の提出が不要となりました。罹患した場合は、担任へ連絡をお願いします。代わりに、「出席停止にかかる連絡票」をお渡しします。保護者記入後、登校の際、お子さんに持たせてください。(基本的にインフルエンザの場合、発症後5日を経過し、かつ解熱し2日経過するまでは出席停止となります)。

・次年度稼働予定のエアコン設置工事の関係上、校舎に足場(1月13日までの予定)を組んでいます。安全上、足場付近には近づかないようにしてください。